

36号です。三期目に向けて頑張ってます。よろしくお願いします。ご支援よろしくお願致します。

豊中らしさを創る

無所属 34歳

豊中市議会議員



温故創新

駅前・街角での3秒間の出会いを、無限大の関係に！日々の活動などはホームページで。

まつおかあきみち

松岡信道と、もっと豊中市！



市民のみなさんとスクラム、旧態依然としたしがらみにタックル、温故創新でトライ！を合言葉にゴールへ向かって走ります。

市民の消費行動が最先端。

イオンの源流、スーパー・シロ

井上次郎氏によって庄内駅前創業されたスーパー・シロは、岡田屋、フタギとの業務提携に参加してジャスコとして新生し、現在に至っています。

市場や商店街からスーパーマーケット、コンビニエンスストアへと小売業の形が多様化するなかで、スーパーのライフ、コンビニのローソンは一号店を豊中に出店しました。小売業にとつて、豊中での成功は全国での成功であり、私たちの消費行動は日本の最先端でした。市史によると、昭和30年代の物価高においては市民が団体でバスを借り上げ、安い地域で買い物する「観光バスショッピング」がはじまり、昭和40年代になると、スーパーが買い物客のために無料送迎バスを走らせるようになったそうです。

日本初のショッピングセンター

買い物に加え、健康、文化、娯楽の要素を兼ね備えた日本初のショッピングセンターとなったのが、当時のダイエー庄内店で、「かしまし娘」などのタレントがイベントを行ったそうです。

消費行動で社会は動く

企業の思惑に消費者が踊らされるのではなく、私たちの消費行動によって、商品の安全性や環境性に企業が配慮するよう、社会を動かすことが大切です。

豊中市立の高校があった！

豊中市立高等学校

高校と言えば、府立か私立を連想しがちですが、千葉県では市が高校を設置するケースが多く、スポーツで特色をもつ市立船橋高校などが有名です。

豊中市にも市立高等学校がありましたが、学制改革で廃止され、現在の市立第二中学へと転用されました。

義務教育の弾力化

市町村は義務教育を担いますが、小中一貫教育で4・3・2年制などに取り組む自治体を視察しました。

一方で、中高一貫教育を求める保護者は多く、公立の小学校から私立の中学校へ進学する子どもが増えています。そのため中学校の小規模化が課題になっている地域もあります。

高校教育への参入

そこで、豊中市の高校教育への参入を提案しました。あらたに高校をつくるのではなく、中学校内に高等部を置く形なら、財政的に負担は小さくできます。高校教育を担うことで、義務教育に必要な子どもたちの育ちを高校の側から考えることができ、市内の小中学校にフィードバックできます。府内では府立の中高一貫校が設置予定です。豊中市も教育文化都市の名に恥じぬよう、0〜18才までの大局的な教育のあり方を検討していくべきです。

この温故創新をポスティングして下さる有志の方をお待ちしております。ご近所だけで結構ですので、よろしくお願いたします。

投票率を上げよう。

政治を変えるために訴えたいこと

多くの若者や利害関係のない19万人が政治に参加することで、クリーンな政治を実現できます。

投票率が低すぎる

前回の市議選投票率は39.3%
投票しなかった人は約19万人も

若い人が投票にいかない

関心がないわけじゃない！
政治が未来（若者の将来）を見ていない

組織票だけで当選する政治家

政党や圧力団体が集める組織票で
市議会が指定席になる。

組織のために政治を利用

一部の人たちに選ばれた議員が
一部の人たちのために利益誘導

緊張感のない政治家

選挙の時だけ駅前立ち、
当選すれば姿は見えない

政治が腐敗する

民意とかけ離れた政治になる

選挙に行って政治を振り向かせよう！まだまだ政治は変わります、みなさんの政治参加が必要です。

メールマガジンを発行しています。ご希望の方は office@matsuoka-akimichi.net までお知らせください。

とよなか創政記

温故創新リバイバル3号21号参照

地域のつながりと防災

私が子どもだった頃、夕食の準備をしている母親に「あら、醤油がないわ。あきみち、お隣さんから借りてきてちょうだい。」と言われたこと覚えています。「おばちゃん、醤油かして」と言った近所のやりとりは、今ではほとんど見られなくなりました。コンビニがあるので、買い物には困りませんし、醤油を借りるって恥ずかしいですね。とはいっても、昔は恥じらいがなかったわけではありません。「醤油を借りる」ことですら、気兼ねなく近所に言えるお付き合いがありました。

人と未来防災センター

視察をして印象に残ったのは一つの実話です。少女は地震で崩れた家から自力で這い出しましたが、目前に火事が迫ってきました。がれきの下には、横で寝ていたお姉ちゃんがいます。「お姉ちゃん、お姉ちゃん！」と少女は必死で叫びます。「もういいから、あんたは逃げて。」お姉ちゃん最後の言葉だったそうです。

少女は一人で逃げる事ができたのでしょうか。私の推測ですが、きっと近所の人に連れられて、安全なところへ避難できたのでしょう。少女のことを知っている近所の人がいなかったら、少女は一人ですら逃げることができな

たら、少女はその場を離れず、火事に巻き込まれていたかもしれません。

自助・共助・公助

地震はいつか必ず起きます。これから半世紀を生きる私たちは、これを自覚してまちづくりをしなくてはなりません。建物の耐震診断や工事に對する助成などの公助はもちろん、非常用品の常備など自助も欠かせません。そして、地域で助け合う心の醸成、避難所の運営など、共助が大切になります。

阪神大震災直後、多くの人が助け合い、日本人の相互扶助の精神は世界を驚かせました。しかし、現在は携帯電話が普及して、家と家のつながりが個人と個人に変わりました。そして、マンションはセキュリティのためにオートロックとなり、安全を確保する一方、地域との関わりは希薄になりました。このままで大丈夫でしょうか。

日頃からの近助(所)

プライベートが優先される現代社会だからこそ、ご近所付き合いを大切にしなければ、非常事態に助け合うことはできません。「遠くの親戚より近くの他人」と先人はよくいったもので、醤油を借りることは生活の助け合いだったわけですが、今の時代に醤油を借りる必要はないですが、資源ごみの集団回収など時代にあった日頃からの助け合いを考えてみませんか？「ご近所付き合い」は時代を超えて必要不可欠です。

人の死に直面する経験

私が子どもだった頃、祖父母は戦争を経験していて、空襲や戦地の話をしてくれました。人の死や平和のありがたさを子どもながらに考えるきっかけになりました。しかし、今の子どもたちは、こうした話を聞く機会が少なくなっています。

豊中市は社会福祉協議会とともに、高校生が被災地でボランティアをするため、バスを出しています。高校生はボランティアを通じて被災者から生の声を聞くそうです。「頑張れ！と声をかけ続けたが、同僚は最後に首を横に振って沈んでいった。」「タコをさばいたら、人の髪が出てきた」と。

高校生が被災者とのつながりを持ち、こうした話を聞くことは、今の時代に大切なことです。高校生の感想は「人の死に直面した経験をもち、戦争を乗り越えた世代は強い」でした。

ソーシヤル・キャピタル

日本語では社会関係資本と訳されますが、人がつながりをもつことでもたらされる信頼関係などの概念です。ソーシヤル・キャピタルが高い地域は治安が良く、教育水準や住民の幸福感も高く、国も注目している概念です。

豊中市議会では、私が初めて提言し、議会の中でも理解が広がりつつあります。豊中市のソーシヤル・キャピタルを高めるため、「ご近所付き合い」から一緒に取り組んでみませんか。

学生の方に・・・社会勉強のために市議会に来ませんか？ 議会インターンシップ、子どもと関わるボランティアも募集しています。

※ご意見ご感想をお聞かせください。

TEL:06-7178-7785 (携帯転送)

FAX:06-6871-0632 (事務所)

Mail:office@matsuoaka-akimichi.net

市議会控室：豊中市中桜塚3-1-1

※せっかくご連絡いただいても、ネット環境の不具合やFAXの印刷不鮮明などで、お返事できない方がいらっしゃいます。恐れ入りますが、一週間以内に返信がない場合、再度ご連絡いただければ幸いです。

※市議会会派：温故創新として編集、発行しており、お問い合わせは上記までお願いいたします。なお頒布にあたっては、政務活動費の一部を利用させていただきます。

【お知らせ】

- ・豊中市議会議員選挙は4月19日告示、26日投票になりました！
- ・2期八年間の活動実績、今後の展望をお話させていただくため、市政報告会を開催します。また、それに先立って事務所で決意表明を行います。お誘いあわせの上、ぜひお越しください

事務所開き 2月28日10時半～11時半、堂池事務所(東町1-3-15)

市政報告会 3月15日19時～20時半、堂池ルシオーレホール

【お願い】

- ・「松岡あきみち」の看板(緑色、150cm×40cm)を人通りのある、目立つところに設置させていただきます。
- ・活動経費として、皆様からのカンパをいただければ幸いです。ビール1杯、スイーツ1皿分で結構です、ご支援よろしく申し上げます。
- ・お住いの向こう三軒両隣、マンションの集合ポストへ温故創新を配布して下さるボランティアを募集しています。

【略歴】

- 市立 しんでん幼稚園
- 市立 南丘小学校
- 市立 第九中学校
- 府立 北野高等学校
- 同志社大学法学部政治学科
- 大阪府信連職員(JAバンク大阪)

【現在】

- 2007年 初当選 (2,791票)
- 2011年 2期当選 (5,457票)
- 2014年 建設水道常任委員会
空港問題調査特別委員会
(主なボランティア)
豊中ラグビスクール
豊中地区BBS会(更生保護活動)
豊中青年会議所

